



# Kas Optimistis Peluang Masih Ada

Kalah 1-3 dari Persiraja, PSIM Turun di Posisi Tiga Klasemen

**LANGSA-** PSIM Jogja takluk 1-3 dari tuan rumah Persiraja di Stadion Langsa, kemarin (22/1). Meskipun kalah, tim berjuduk Laskar Mataram masih memiliki peluang. Dari hasil laga di Grup X babak 12 besar Liga 2, persaingan tim makin seru.

Di laga lainnya, Semen Padang menahan imbang PSMS Medan 1-1. Kedua tim ini sama-sama mengoleksi poin 6. Sementara PSIM tertahan di peringkat ketiga dengan poin 5. Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi tetap optimistis timnya untuk bisa lolos di babak selanjutnya. "Jadi, dua laga terakhir harus dimenangkan agar bisa menduduki peringkat pertama," ujarnya.

Ya, PSIM masih memiliki dua pertandingan sisa yakni tandang melawan PSMS dan kandang menghadapi Semen Padang. Laskar Mataram harus bisa menang di dua laga sisa ini. Meskipun dua laga dan harus menang bukan hal yang mudah dilakukan Harion dkk.

Kas Hartadi juga meminta maaf kepada manajemen berserta para supporter PSIM Jogja baik itu Brajamusti dan The Maident karena gagal

meraih kemenangan di Aceh. "Kami kecolongan di menit-menit awal lah. Kami masih kurang konsen dalam bola-bola set piece dan kedua kami kecolongan lagi di menit ke-30. Tapi sebenarnya kami masih bisa untuk mengimbangi permainan Persiraja," katanya.

Pemain PSIM Jogja Ghulam Fatkur mengatakan di pertandingan melawan Laskar Rencong kali ini sebenarnya para pemain sudah seratus persen all out dan berjuang secara maksimal. Akan tetapi di laga ini masih belum rejeki bagi anak-anak Jogja. "Tapi kami masih berfikir positif agar bisa lolos ke babak selanjutnya. Maka kami harus sapsu bersih dua laga sisa terakhir kami," tegasnya.

Pelatih kepala Persiraja Banda Aceh Achmad Zulkipli mengucapkan syukur berkat hasil yang maksimal di laga kali ini. Sebab, menurutnya di laga kali ini para anak asuhnya bermain dengan luar biasa di cuaca yang cukup panas dan lapangan yang sedikit tidak mendukung. "Syukur *Alhamdulillah* kami dapat hasil yang maksimal," ucapnya. (ayu/dln/f)



**KETAT:** Pemain PSIM Jogja Ari Maring (kiri) berebut bola dengan pemain Persiraja dalam laga di Stadion Langsa, Aceh kemarin (22/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005